

Akzeptieren

MAG. HARALD KAGER - STEUERBERATER



[Navigation überspringen](#)

- [News](#)
- [Über Uns](#)
- [Infos](#)
- [Downloads](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)
- [Klientenportal](#)

Suchen

Mag. Andrea Kager-Schwar erhielt "Congress-

Die Steirische Diözese veranstaltete im Jahr 2012 einen großen Teil der Organisation und Moderation übernommen (damals auch „Steirerin des Tages“ in ihrem Team im November 2013 den "Congress-Awards" Teilgenommen haben in allen Kategorien über 100

[Zurück](#)

Mag. Harald Kager Steuerberatung GmbH & Co. 836 87 | Email:

[Kontakt](#) | [Datenschutz](#) | [Impressum](#) | [Sitemap](#) | [mac](#)



28 | STEIERMARK



Gipfeltreffen in Judendorf-Sträßengel: Stefanie Werger, Vera Russwurm, Klaus Eberhartinger, Ewald Pfleger

Austropop-Gipfel auf der Couch

Vera Russwurm drehte im Opus-Studio in Judendorf-Sträßengel.

Es war nicht weniger als ein Gipfeltreffen des Austropop, das sich da auf der Couch der „Recorder Music Studios“ von Opus versammelte: Vera Russwurm drehte für „Vera – bei ...“ anlässlich des 40. Jubiläums der „Live is Life“-Legenden bei Ewald Pfleger und seiner Frau Andrea daheim in Graz-Geldorf und eben im legendären Studio in Judendorf-Sträßengel. Dafür nahmen auf dem Sofa neben den Pflegers und Opus-Sänger Herwig Rüdiger auch Klaus Eberhartinger, Steffi Werger und Carl Peyer Platz und plauderten über die guten alten Zeiten und aktuelle Projekte. Werger, die mit Russwurm durch einen besonderen Auftritt verbunden ist – sie trat bei der Promotion der TV-Moderatorin auf –, steckt in den Vorbereitungen für ihr großes Wien-Konzert: Am 28. November will sie mit Freunden wie Wolfgang Ambros, Christian Kolonovits, Marianne Mendt, Joesi Prokopetz, Opus, Schiffkowitz, Gert Steinbäcker & Wilfried die Wiener Stadthalle füllen. Ganz wichtig: „Es herrscht Anti-Hit-Verbot!“, so Werger. Ähnliches galt wohl auch beim legendären „Opus & Friends“-Konzert 1985 im Stadion Graz-Liebenau, das ab nächsten Freitag auf DVD erhältlich ist: Der Mitschnitt ist mit Auftritten von Falco, Wolfgang Ambros, EAV, STS, KGB, Wilfried, Maria Bill, Peter Cornelius, Ulli Bier und Hansi Dujmic vor 25.000 Fans im Stadion ein Höhepunkt des Austropop. Eine Dokumentation dazu von Rudi Dolezal ist auch im Anschluss an die Ausstrahlung von „Vera – bei ...“ zu sehen: am 16. September, 22.45 Uhr. ORE 2.

LEUTE



NINA MÖLLER leute@kleinezeitung.at

Die Top-Kongresse des Jahres

Die Congress Awards wurden im Stefaniensaal vergeben.

Mit dem Congress Award Graz wurden im Stefaniensaal jene Veranstalter geehrt, die sich bei der Durchführung von Tagungen und Kongressen in Graz als Botschafter der Stadt lokal, national und international verdient gemacht haben: Generalvikar Heinrich Schnuderl, Andrea Kager-Schwar, Johannes Huber und Verena Hohenadler (Diözese Graz) für den Kongress „Die Zeichen

der Zeit“, Wilhelm Höflinger von der TU Wien mit Jens-C. Chittka und Suzanne Abetz von Filtech Exhibitions Deutschland (WFCH), Gerhard A. Holzapfel vom TU-Institut für Bjomechanik (ESMC 2012), Hans Lercher vom Campus 02 („Think outside the Box“), Helga Breimaier, Daniela Schoberer, Silvia Schönherr und Sandra Schüssler von der MedUni-Graz (EDCNS).



Mag. Andrea Kager-Schwar erhielt "Congress-Award" Kleine Zeitung

